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Madame, Monsieur, 

 
Veuillez trouver ci-dessous les coordonnées et plans d'accès au Laboratoire d'Essai au Feu de 
l’Université de Liège. 

 
 

Dear Sir or Madam, 
 

Please find here below the contact details and the access maps to the Fire Testing Laboratory 
of the University of Liège. 

 
 
 

Laboratoire d'Essai au Feu 
Université de Liège 
Quartier Polytech 1 

Allée de la Découverte 13D, Bât. B52/9 
4000 Liège 
Belgique 

Tél. +32 (0)4 366 91 38 
Fax. +32 (0)4 366 91 37 

E-mail : e.wellens@ulg.ac.be 
Plans d'accès sur www.ulg.ac.be/acces/plans 

Coordonnées GPS : 50°35’3,93’’ N - 5°33’20,469’’ E 

 
 
 

1 ACCES PAR LA ROUTE – ACCESS BY CAR 
 

Un réseau routier et autoroutier très complet (E40, E25, E42, E313) permet de se rendre très 
facilement à Liège et sur le campus du Sart Tilman en voiture. Veuillez noter que Liège s’écrit 
« Luik » en néerlandais et « Lüttich » en allemand. 

 
A dense road and motorway network (E40, E25, E42, E313) leads to Liège and the campus of 
the University, which name is « Sart Tilman ». Please note that Liège reads « Luik » in Dutch 
and « Lüttich » in German. 

mailto:e.wellens@ulg.ac.be
http://www.ulg.ac.be/acces/plans


  

Plan d'accès au Laboratoire – 
Route map to the Laboratory 

Codification : 

MQ-F04 

Version : 3.0.15/05/21 

Laboratoire d'Essai au Feu Page : 2/3 

 

 
2 ACCÈS EN BUS – ACCESS BY BUS 

 
A partir du centre-ville ou de la gare centrale des « Guillemins », prenez la ligne de bus N° 48 
ou N° 58 vers le campus du Sart Tilman. Le trajet dure environ 30 minutes. Descendez à l’arrêt 
« Ateliers ». 

 
From the centre or from the railways station « Les Guillemins », take the bus N° 48 or N° 58 to 
the campus « Sart Tilman ». The ride takes approximately 30 minutes. Get off at the bus stop 
« Ateliers ». 

 
3 ARRIVEE AU LABORATOIRE – ARRIVAL AT THE LABORATORY 

 
Une fois arrivé dans le domaine universitaire du Sart Tilman, suivre les flèches menant au 
bâtiment B52 – parking P52. Le Laboratoire d'Essai au Feu se trouve tout au fond de ce parking 
et est numéroté B52/9. 

 
Once in the campus « Sart Tilman », follow the indications to building B52 – parking P52. The 
Fire Testing Laboratory lies at the end of this parking. It is numbered B52/9. 
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